

Suplemento de verano — Agosto 1957 — Palma de Mailorca

Dia 15 de Agosto

La Asunción de la Santísima Virgen a los Cielos

La fiesta de la Asunción de la Santísima Virgen a los Cielos viene a caer precisamente a la mitad de las vacaciones.

Fiesta de elevación al seguir con la mirada el subir de nuestra Madre a los Cielos.

En las vacaciones se corre el riesgo de «bajar» y «bajar mucho»; el ambiente arrastra y empuja a lo fácil, a lo halagador... a lo malo

En esta fiesta nada más oportuno que rezar a los pies de la Virgen esas letanías compuestas por el P. Lelotte en su devocionario «Rabboni» y que ponemos a continuación:

«Si bajaste en tu vida espiritual, rectifica y sube; si afortunadamente no bajaste, mantente firme hasta el fin.»



Letanias para las vacaciones

De las Vacaciones pasadas en la molicie y en la ociosidad, sin provecho alguno para la inteligencia y para el corazón De que se pase una semana sin recibir en la Comunión a Cristo, Hijo,

De algún día que no empiece con la oración y se acabe lejos de Dios

De levantarme tarde y perezosamente, fomentando los malos pensamientos.

De toda distracción imprudente que me haga menos dueño de mí mismo y más dócil al mal.

De un compañero sin ideal, que goce con sembrar cizaña en mi vida De la tentación de ver un libro o una ilustración mala, que filtre insidiosamente veneno en mi alma.

Del derroche del dinero que no he ganado. De la falta de servicialidad en mi familia-

De palabras de doble sentido en que no se respeta el amor

De toda actitud muelle, de todo gesto equívoco, de todo dejarme ir, causa de escándalo o de tentación para otros. De toda actitud indiferente o desdeñosa con personas de condición modesta.

De ansia egoísta de la amistad de otro.

De huir mis responsabilidades

De la mediocridad. Del desaliento

Del olvido de Dios

De no amarte bastante

Que mi alma goce siempre de la paz del Señor.

Que mi mirada sea siempre recta y clara. Que mis labios no pronuncien más que palabras sanas y de aliento. Que mi paso sea firme y mi actitud viril.

Que mis manos se tiendan generosas para dar y sean prudertes en recibir.

Que mi corazón esté generosamente abierto a todos, y se mantenga sensible a las necesidades de los demás.

Que mi espíritu esté siempre alerta para acoger la verdad, y nada más que la verdad.

Que mi voluntad guíe siempre mis pensamientos, mis palabras y mis acciones hacia todo lo que eleva. Que mis pasos me conduzcan hacia donde yo pueda servir.

Que mi vida sea irradiante y generosa como la tuya

Intenciones del Apostolado de la Oración para el mes de Agosto

General: Que los progresos de la técnica no disminuyan el sentido de responsabilidad acerca de la propia vida y de la ajena. Misional: Por los Institutos Católicos de Australia destinados a estudios superiores.

ORACION

por los que trabajan

Madre mía, me traslado con la imaginación al Colegio...

Veo a los que cada mañana se cruzaban conmigo en el camino, en el tranvía, y que no conocen, como yo, la alegría de las vacaciones .

Esta pequeña comunidad humana continuará todos los días su trabajo para ganar su sustento,

este conductor del tranvía, que me ha servido todo el año,

este joven aprendiz de mi edad, que debe preparar el mortero mientras yo tengo tiempo para el descanso y la libertad,

esta mecanógrafa que prosigue, bajo el calor, su monótona labor de oficina.

Que el pensamiento en aquellos que han quedado allá influya en mis vacaciones, y me recuerde mi responsabilidad. Madre mía.



DIA 22 DE AGOSTO: Fiesta del Inmaculado Corazón de María. Congregante, no dejes de comulgar tal día.

Han obtenido Sobresaliente con Matrícula de Honor

en el examen de GRADO SUPERIOR. 6.º Curso

D. Jerónimo Sáiz Gomila

D. Fausto Sedano Vidal

y de GRADO ELEMENTAL 4.º Curso

D. Eduardo Llop Carratalá



MATRICULAS

b. verto Rosselló, Guillermo Llinás Bosch, Jaime Massot Muntaner, José Juan Coll, Gabriel Obrador Mayol, Damián M. Oliver Cirerol, Mateo Roca Garcías, Martín Vidal Juan, Jaime

5.º
Nicolau Vallés, Baltasar
Riera Perelló, Pedro G.
Socíos Moragues, Pedro
Martínez Juan, Jaime J.
Puerto Rosselló, Bartolomé
Bonnin Cifre, Juan Monuel
Calafat Rotger, Juan
Pons Irazazábal, Felix
Truyols Zaforteza, Fernando

4.º Valls Bertrand, Antonio L. Cort Basilio, Manuel Palao Boilard, Pierre Pascual Mesquida, Tomás Aguiló Pascual, Francisco Alcina Rosselló, José R. Llorens García, Antonio Muñoz Gil, Francisco J. Palmer Nadal, Juan A.

3.º Ladaria Ferrer, Luis F. Le-Senne Blanes, Gabriel Terrasa Piña, Pedro Castillo Real, Francisco Mir Cerdó, Juan Alzamora Carbonell, Fernando Boscana Estarás, Antonio Fiol Castaño, Miguel Miralles Manresa, Bartolomé Piña Homs Alfonso Reynés Muntaner, Juan M. 2.º

Deyá Alemany, José Miró Valls, Cayetano Ramón Bauzá, Francisco de P. Alvarez Sintes, Eduardo M. Juan Coll, José Luis Cosmelli Maroto, Romón Alonso Palomo, Enrique Llorens Bestard, Vicente Rodriguez Juan, Fernando M. Valcarce Magdalena, Carlos 1.°

Alba García, Pedro A.
Ferrer Miserol, Juan
Reynés Corbello, Guillermo
Klein Marti-Monteys, Rosendo
Calafat Rciger, Jaime
Fullana Alzina, Juan
March Moragues, Juan B.
Pol Sastre, Gabriel
Sanmartí Aulet, Enrique

Ramallo Massanet, Alonso M.º Oliver Kivisto, Jorge Torres Esbarranch, Vicente M.º

Misa, Comunión, Rosario, Sabatina... ¡Son tus armas!



A mi no me cogen más

No otro fin de curso como el presente, no lo paso yo. ¡Que no! Me ha cogido de nuevas este año, ¿qué le vamos a hacer? Pero como digo, otra vez no me cogen en escampado.

La fatídica última lectura de Notas sonó, fijando la posición de cada uno ante los Exámenes, fue como si el globo del Curso le hubieran dado el Alfilerazo fatal... ¡Chuff...! Los

predestinados a la gloria, los enviados «exentos», con gesto olímpico cruzaron los brazos, cerraron sus libros, abrieron sus labios, con beatífica sonrisa, y nos miraron a lo demás, desde el seno de Abraham, donde acaban de penetrar, dispuestos a no alargar su mano con la gotita de miel de su felicidad hacia nuestros resecos «morritos» que se arrugaban de envidia, hastío y terror.

Nos dejaban para nosotros solos todo lo que quedaba de tiempo de curso, de malhumor (por nuestra causa) de los profesores que tendrían exámenes escritos. A ellos, los "beatos", les bastaba no incurrir en sanción (¡qué pocas ganas mostraban los profesores de imponerlas!) para disfrutar desde entonces de una beatifica «dolce far miente» que

iba a durar hasta el lejano 2 de octubre.

Y vino el remate. Aquellos días de pruebas con las Brigadas sin Brigadieres ni Sub-Brigadieres, sólo algunas dignidades de baratillo; se mascaba una «capitis disminutio» máxima que nos molestaba a todos y no honraba a ninguno. El peor fue para mí el rato antecedente al examen de Geografía e Historia; cuando forcejeaba por inocularme los muchos y enrevesados nombres de las Comarcas españolas (pues corrió que saldrían) y se me corrían en la memoria, fuera de su lugar geográfico, los escurridizos nombres de de Naragatería, el Bierzo, la Alpujarra.. Uno de los «dispensados», íntimo amigo en otras ocasiones, que esta vez no lo fue, se asomaba por los cristales de la brigada y me sacaba la lengua y se reía convulsivamente gozándose en mis apuros y sudores.

... Aquello fue la gota que colmó el vaso. Dí sobre el pupitre un puñetazo fortísimo (el Inspector lo atribuyó el fervor del repaso) y me dije rechinando los dientes: ¡Esto ya no me ocurre más! Aunque tenga que estudiar desde octubre a junio sin tomarme jamás una francachela, ni una vacación extra, saco todos los sietes que sean menester para ahorrarme este bochorno. ¡Palabra!

CARLOS, de Quinto.



Inglaterra

Nos escribe desde el sur de Inglaterra Ramón Cosmelli (2.°) y dice: «Mi diversión favorita es conducir camiones y tractores». «Vaya con el chico».

Paquera

Desde Paguera, Sebastián Palmer (1.°) nos cuenta que le gusta mucho ir a pescar, desde las cinco de la mañana está en la barca esperando que los peces piensen en ir a merendar.

Paris

Ya he llegado a París: ¡Algo maravilloso! La Torre Eiffel, el Arco de Triunfo, los Inválidos de la tumba de Napoleón, el «Louvre», etc., etc. Ya les contaré lo que hago durante estos días. - Tomás Pascual Mesquida, (4.º).

Calobra

«Lo mejor de estas vacaciones es para mí el bote. Ha estado por aquí Emilio Oliver Rodríguez (1.°) y hemos disfrutado mucho. - Bartolomé Pascual, (2.°)

Puerto de Valldemosa

Por aquí lo estoy pasando muy bien con mis hermanos. No me canso de oir buena música. ¡Bien por el artista!

Iuan Calafat, (5.)



... nos dejan los PP. Anglés y Escrivá para comenzar los estudios de la Sagrada Teología, preparación inmediata para el sacerdocio

...han sido destinados a nuestro Colegio los PP. Joaquín Puig Roca y Luis M.ª Pugés Cambra.

... los del Preuniversitario han conseguido una brillante puntuación en los Exámenes.

...celebró su primera Misa en S. Cugat del Vallés (Barcelona) el día de S. Ignacio, el P. Ricarda Valero, antiguo profesor del Colegio.

.. se encuentra entre nosotros el Padre Jesús Cortés Forteza, de la promoción de 1950, destinado a la Vice-Provincia de Bolivia-Paraguay.

...varios colegiales están en el extranjero practicando idiomas.



HUMOR



Piensa, calcula, medita y reflexiona

1. - ¿Quién inventó el pararrayos?

Fleeming. Belmonte Franklin. Vasco Núñez de Balboa.

2. - ¿Qué frase famosa dijo César?

Tres eran tres las hijas de Helena. Todo se ha perdido m nos el honor. La suerte está echada.

Al pan pan y al vino vino.

Aquí morirás, traidor enemigo de doña Sancha.

3.-¿Qué quiere decir la famosa frase: "Ave, Caesar, morituri te salutant"?

Las aves de César murieron por falta de salud. El ave César muriendo saluda al té. Salve, César, te saludan los que van a César, el avión de Muratori te salta. Oh ave, al César del morador salva el té.

4 - ¿Cuántos fueron los cuatro profetas mayores?

Cinco. Diez. Dos. Cuatro.

5 -¿De donde fue rey Agamenon?

De Argos. De Prusia De Muro. De Marratxi. De Grecia.

te seludan los que van a morit. - 4. Cuatro. - 5. Argos. SOLUCIONES: z. Franklin, -2. La sucrie ha sido cehada. -3. Salve, César,

TRABALENGUAS

—Guerra tenía una parra y Parra tenía una perra, y la perra de Parra mordió la parra de Guerra, y Guerra le pegó con la porra a la perra de Parra.

-Diga usted señor Guerra, ¿por qué le ha pegado con

la porra a la perra de Parrra.

Porque si la perra de Parra no hubiera mordido la parra, Guerra no le gubiera pegado con la porra a la perra de Parra.

MONTESIÓN espera tu colaboración: crónicas, artículos, impresiones, chistes...

Envía tus trabajos al P. ALGUERÓ Colegio de Ntra. Sra. de Montesión Palma de Mallorca

CONCURSO FOTOGRAFICO BASES

Que sean fotografías sacadas por alumnos del Colegio.

Tamaño 18 x 24, ó 13 x 18.

Papel negro o crem.

Detrás poned vuestro nombre, el lugar y la fecha.

No se han de montar en cartulina.

Se publicarán todas las premiadas Se expondrán durante el Curso Enviadlas al P. Algueró

Uo también me río...

-Señor profesor, el sol me está molestando.

—(El profesor distraído).—Pues que se ponga de rodillas.

—Oye, muchacho, ¿dónde está el amo?

-Allá dentro, señor, con los cerdos. Lo conocerá por el sombrero de paja.

Exageradote

-Hace calor, pero aquí todavía no es nada. Figúrate que en Sevilla han tenido que meter los periódicos en la nevera para tener noticias frescas.

—Dime, muchacho, ¿está deshinchada la rueda trasera?

—Sí, señor, pero solamente la parte que toca a tierra; todo lo demás está bien.

Interrogatorio

-¿Su verdadero nombre?

-Hertzeninhgherknislo.

-¿Cómo se escribe ésto?

-Con H.

